

## Internationaler Frauentag: Blumen als Zeichen der Wertschätzung verschenken

(GMH/BVE) Schöner Anlass für eine kleine Aufmerksamkeit: Der internationale Frauentag am 8. März bietet eine großartige Gelegenheit, all den bemerkenswerten Frauen in unserem Leben unsere Wertschätzung und Anerkennung entgegenzubringen. Eine besondere Art, ihnen "Danke" zu sagen, ist es, ihnen Blumen zu schenken. Egal ob es sich um die eigene Partnerin, die hilfsbereite Nachbarin, die nette Kollegin, die freundliche Erzieherin oder die bemühte Altenpflegerin handelt - es ist eine schöne Geste, um die Frauen zu feiern, die jeden Tag ihr Bestes geben und einen bedeutenden Beitrag zu unserer Gesellschaft leisten.



Bildnachweis: GMH/BVE

Bilddaten in höherer Auflösung unter:

[https://www.gruenes-medienhaus.de/download/2024/02/GMH\\_2024\\_07\\_01.jpg](https://www.gruenes-medienhaus.de/download/2024/02/GMH_2024_07_01.jpg)

**Bildunterschrift:** Ein hübscher Topf mit einer blühenden Pflanze oder sogar eine einzelne Blüte können ein Zeichen der Wertschätzung und Dankbarkeit sein – auch zum internationalen Frauentag.



### **Eine Freude bereiten**

Nehmen wir zum Beispiel die eigene Partnerin, die mit ihrem unermüdlichen Einsatz einen Großteil der Care-Arbeit übernimmt. Oder die alleinerziehende Mutter, die Tag für Tag ihr Bestes gibt und als wahre Heldin des Alltags bezeichnet werden kann. Blumen mögen zwar nur eine kleine Anerkennung für ihren täglichen Einsatz sein, doch sie kommen von Herzen. Beeindruckende Frauen finden wir nicht nur in unseren eigenen vier Wänden. Auch in unserer Nachbarschaft werden wir täglich von hilfsbereiten Frauen unterstützt, die immer mit einem Lächeln und einer helfenden Hand zur Seite stehen - sei es bei kleinen Alltagsproblemen oder in schwierigen Zeiten. Ihre Freundlichkeit und Großzügigkeit verdienen unsere Wertschätzung. Ein Blumenpräsent wird mit Sicherheit für große Freude sorgen.

### **Dank gebührt großer Hilfsbereitschaft**

Zu den Beschenkten sollten auch die Frauen an unserem Arbeitsplatz gehören. Ob sie nun Kolleginnen, Vorgesetzte oder Mitarbeiterinnen sind - sie bringen Tag für Tag ihr Bestes ein, sind einfühlsam, empathisch und wichtig. Der 8. März ist eine passende Gelegenheit, um Frauen wie ihnen dafür zu danken, dass sie unser Arbeitsumfeld zu einem besseren Ort machen. Und natürlich dürfen wir auch die freundlichen Erzieherinnen und Altenpflegerinnen nicht vergessen. Sie kümmern sich liebevoll um unsere Kinder und unterstützen ältere Menschen in jeder Lebenslage. Ihre Geduld und Fürsorge sind von unschätzbarem Wert und verdienen unsere Anerkennung.

Gemeinsam können wir daran arbeiten, eine Welt zu schaffen, in der Frauen respektiert, gehört und gleichberechtigt sind. Denn nur in einer gerechten und liebevollen Gesellschaft kann jeder Mensch sein volles Potential entfalten. Blumen helfen dabei, den internationalen Frauentag zu einem Tag zu machen, an dem wir Frauen feiern, wertschätzen und unterstützen.



[Kastenelement]

### **Blumen sollten von Herzen kommen**

Es muss nicht immer ein riesiger Blumenstrauß sein. Auch ein hübscher Topf mit einer blühenden Pflanze oder sogar eine einzelne Blüte können ein Zeichen der Wertschätzung und Dankbarkeit sein. Es ist ein schöner Brauch, einen Blumenstrauß am internationalen Frauentag zu kaufen und im eigenen Umfeld zu verschenken. Mini-Blühpflanzen in schönen Töpfen sind dabei preiswert genug, um sie in großer Zahl zu verteilen. Sie zaubern positive Emotionen hervor und heben die Stimmung der beschenkten Personen. Und das Beste daran ist, dass die Dankbarkeit zurückkommt.